Chère Juliette,

Je t'envoie cette lettre pour te témoigner de mon soutien pour l'épreuve que tu as à vivre à ton si jeune âge.

Tu sais que dans mon métier d'infirmière j'en ai vu des adolescentes comme toi et ce n'est pas pas toujours simple d'avoir un enfant si jeune. A ton âge je me doute que tu as besoins de sortir, de voir tes amis et de profiter de ta jeunesse, mais tu vas devoir rester forte. Tu sais, la première fois que je t'aie vu chez ta mamy j'ai vu que tu étais courageuse et que tu ferais tout pour cet enfant.

Souviens toi de nos rendez-vous quotidiens à 16h et de la première fois que tu es venue chez moi, tu as vu ce cadre avec mes enfants. Je t'ai dit "Est ce que ça va Juliette ?" Tu m'as répondu que tu ne savais pas et que tu étais désolée. Je t'ai demandé pourquoi tu t'excusais et tu m'as répondu "parce que tu as perdu ceux de la photo". Perdre mes enfants a été la chose la plus douloureuse de ma vie. Je ne m'en suis toujours pas remise. Profite pour moi de cet enfant Juliette! Offre lui la plus belle des vies! Rends le heureux!

Si tu as besoin de moi pour quoi que ce soit, je serai là. Appelle-moi, viens à la maison. Je serai disponible. Je te soutiens peu importe la suite des événements.

Je t'embrasse, Yvette